
 

 

 

Ofício: 30/2022       Salto, 25 de abril de 2022 

 

Assunto: NÚMERO DE REFEIÇÕES ENTREGUES EM 2021 

 

Prezado Presidente do CAE: Marcos Aurélio Rachid Batalha 

 

Solicitamos empenho de sua Presidência no sentido de fornecer 

informações sobre o número de refeições entregues em 2021 em Instituições 

Saltenses, tais como APAE, ADEVISA, ASPAS E INSTITUTO ZOOM. 

 

Por gentileza, gostaria dessas informações até o dia 18 de maio de 2022 

 

Sem mais, despeço-me externando protestos de estima e consideração. 

 

Cordialmente, 

 

Evelize Assunta Padovani 

Presidente CME SALTO SP 

  

 


